



# 新年のご挨拶 松伏町長 鈴木 勝

新年あけましておめでとうございます。

町民の皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年中は、町民の皆様へ深いご理解とご協力を賜りましたことを心から感謝申し上げます。

さて、当町は昨年2月のイベント「まつぶしフォトロゲイニング」を皮切りに、4月には町制施行50周年を迎え、記念式典をはじめ様々な事業を実施してまいりました。

中でも、田中第二公園にはスリー・バイ・スリー用のバスケットボールコートが完成し、バスケットボールを楽しむ子どもたちの姿が多くなりました。また、松伏ふるさとカレーでは、11店舗を巡るスタンプラリーを開催し、町内をはじめ、町外からも多くの方に参加していただいたことで、「カレーのまち」を広くPRすることができました。

本年は、町制施行50周年を締めくくるにふさわしい記念事業として、名誉町民であり、日本画壇の代表作家である後藤純男画伯の展覧会を、1月22日から中央公民館で開催します。皆様、ぜひ足を運んでいただき、後藤純男画伯の荘厳な世界に触れてみてください。

また、8月には、国を挙げてのイベントとして、東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会が開催されますので、町民の皆様と盛り上げていきたいと思っております。

今後も、「各世代が笑顔あふれるまちづくり」を実現するため、町民目線に立ち、町民の皆様の声聞き、ニーズを的確に捉えた町政運営を進めてまいります。

本年もより一層のご支援とご協力を賜りますとともに、皆様のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げます。

## 2月 フォトロゲイニングを開催



▲小雪が舞う中、町制施行50周年のイベントに町内外から多くの方に参加していただきました

## 4月 J:COMのご当地サタデー(生放送)に出演!



▲八木亜希子さん・いとうまい子さん・視聴者の皆さんに町をPRしてきました



## 4月 松伏町制施行50周年記念式典



▲式典では松伏高等学校吹奏楽部・合唱部が華を添えてくださいました

## 10月~12月 松伏町を「カレーのまち」としてPR



▲松伏ふるさとカレースタンプラリーを実施し、イベントや多くのメディアに出演しました(J:COM、こしがやFM、テレ玉、NHK FM、NACK5など)

## 7月 スリー・バイ・スリー用のバスケットボールコートが完成



▲田中第二公園にコートが完成し、「越谷アルファーズ」の選手を迎え、記念式典及び記念イベントを開催しました

問合せ 総務課 秘書広報担当 ☎991-1898

## 凧あげ教室

親子で凧をつくって、公園であげて楽しみましょう！  
皆さん、ぜひご参加ください。



- 日時 1月12日(日)10:00~ ※雨天の場合は一部内容を変更して実施
- 場所 まつぶし緑の丘公園 サークル室・芝生広場
- 内容 講師指導によりオリジナル凧を作ります。自分で作った凧を芝生広場であげてみましょう！
- 参加費 200円 対象 小学生以下 定員 120名(申込み順)
- 申込み 当日10時から公園管理センター前にて受付開始(定員になり次第終了)

問合せ まつぶし緑の丘公園管理センター ☎991-1211